
⑤-第１２分区 安蒜 俊雄ガバナー補佐主催ロータリー情報研修会  

アンケートお気づきの点やご意見等 

2017-10-20(金) 於：松戸商工会議所 5階ホール 

参加登録者数 99名 アンケート回収 56枚 回収率 57％ 

 

 

 

＜地区委員会の企画やプログラムにつきご意見下さい＞ 

 

・私自身、活動全体の理解ができていない。特に意見を申し上げる見識がない。 

 

・新しい視点で考えるヒントをいただきました。次回も期待します。 

 

・大変良く頑張っていると思います。ロータリーの枠の中で行動するに当たって制約される部分も

多いと思います。何もかも自由にいかないもどかしさもあるのでしょうね。 

 

・山本さんの説明はわかりにくい。１つのテーマに３つぐらいの実例を入れていただければ、より

わかりやすくなるのではないかと思います。山本さん頑張って下さい。 

 

・ご苦労様です。今後ともよろしくお願い致します。 

 

・他クラブとのディスカッションは、いろいろな話を聞けて良かったです。 

 

・講演とテーブルディスカッションをとり入れたプログラムが、主体的に学べる形式で、とても良

いと思います。ぜひ続けてほしい。 

 

・職業奉仕が商売につながる事や例会の重要性が勉強になりました。 

 

・大変よかった。 

 

・まだ入会したてでわかりませんです。少しずつ理解していく様努力しますが、本日みたいな話が

聞ける時間がもっとあれば嬉しいと思います。後はもう少しゆっくりと聞きやすい様に話して頂

ければと思います。何の話をしたいのか良く分からなかった。 

 

・幅は狭くても掘り下げた深い勉強の機会を作って頂ければと思います。 

 

・Ｇｏｏｄ． 

 

・ロータリーに関する自由なフリートークをもっとしてみたい。 



・職業について、５クラブ間の交流卓話のような機会があると良いと思います。 

 

・地区委員会の企画・プログラムの情報が少ない。 

 

・ポールハリスと米山梅吉さんのことをもっと知りたいです。ＲＣの原点をもっと深く感得するこ

とで、いっそう“ほこり”をもてると思います。研修ありがとうございました。 

 

・大変楽しかったです、勉強になりました。ありがとうございました。 

 

・今回はテーブルリーダーとなる方々の事前協議がなされていなかったようですので、次回は議

題・進行など研修の流れを考えてほしい。 

 

・地区委員の皆様の熱意とご努力に敬意を表します。時間を惜しまず、各分区を回って尽力される

事に頭が下がります。 

 

・文字を読んでいる様に思える。文字をもう少しひもといたら良いのではないか。 

 

 

 

 

＜地区やクラブの「ロータリー情報研修会」についての要望＞ 

 

・情報交換の場をもう少し多く設けてもいいのではないか？ 

 

・他クラブの方と交流ができて良かったと思います。 

 

・これからも続けていく事が必要だと思います。入会の浅い会員等には、少し難解な部分もあると

思います。楽しさの部分も増やさないと参加者が増えないのではと思います。 

 

・理念論⇔実例紹介でわかりやすくしてほしい。 

 

・奉仕活動等、色々他クラブを知ることが出来る。地区情報は余り知らない面がある。前向きな行

動が出来るように色々な情報は流してほしい。 

 

・どんなことでも率直に話し合える“情報研修会”（自クラブはそうです）が必要と考えます。そ

れがあってこそ退会防止になると思います。 

 

・実践的な経験談等のお話があれば、もっとおもしろい研修会になると思う。 

 

・継続してもらいたい。 

機会があればできる限り参加したいので情報発信をそて頂きたいです。 



・どんな形式であれ、年に１回くらいは必要であるかと思います。 

 

・小冊子がもっと話し合いの場に直接的に使えたらもっと良いか？ 

松戸ＲＣでは定期的に研修委員会がおこなっていますが、他クラブもロータリー研修はやったほ

うが良いと思う。 

 

・クラブの歴史、活動状況も違う。クラブレベル、会員レベルに合わせたプログラムが良いのでは。

分区全体ですることに無理がある。入会３年未満を対象とした研修会にするとか、クラブ研修リ

ーダーを対象とした研修にするとかを考えた方が良いのでは。 

 

・ロータリーに情熱をお持ちの先輩から、ロータリー運動のエッセンスのお話を聞きたい。 

 

 

 

 

＜その他のご意見全般＞ 

 

・他クラブの状況がわかった。 

 

・むずかしい話が多過ぎて、内容がすとんと落ち込まない。ロータリークラブの創始者ポールハリ

ス氏の話として、ロータリーは友人を作ることが当初の目的であったとのことです。奉仕活動は

その次の行動であると思う。 

 

・各クラブとももう少し出席率が良くなればいいですね。 

 

・本日は大変お疲れ様でした。今後ともネットワーク連携を大切にしていただければと思います。

双方向の研修会を大切に！ 

 

・入会してまだ１ケ月目ですが、大変参考になりました。 

 

・奉仕活動についてはもう少し深く知りたいと思いました。 

 

・本日地区より来られた委員の方、お疲れ様でした。又宜しくお願い致します。 

 

・他クラブの方といろいろな話を聞くことができて大変良かったです。 

 

・他クラブ会員との意見交換をすることでロータリーを深く考えるのに有益であった。 

 

・他クラブとの違いがわかり良かった。 

 



・｢ロータリーを好きになれ｣「誇りを持て」ということは、他人から強制されることではなく、自

然にわきあがることだと思います。 

 

・本日のテーマ 誇りに思う事、それはクラブの会員との交流、例会、クラブスピリットで持つ事

が出来る。地区研修委員会は、どうしたらクラブを高める、会員育成を、クラブサポートを考え

る方法を編み出してみては。 

 

・研修について、クラブ格差があり、研修の内容の統一が必要ではないかと思う。 

 

以上 


